

Accompagnement et écoute personnalisée avec l'approche thérapeutique de la nouvelle constellation de famille

Pour qui ?

Pour les couples ou partenaires ; les célibataires.

Pourquoi ?

Pour apprendre à vivre plus sereinement la relation actuelle.
Pour apprendre à apaiser la situation lors d'une séparation ou
d'un divorce. Pour apprendre à rencontrer l'autre.

De quelle manière?

Par des séances de perceptions systémiques pour les couples
(en relation ou divorcé) leur montrant la dynamique se cachant
derrière leurs comportements conflictuels l'un envers l'autre.
Pour les célibataires, voir la dynamique qui les empêche d'aller
à la rencontre d'un partenaire.

Quels résultats?

Pour le couple : l'apaisement de la relation (qu'elle soit en
cours ou terminée).

Pour le célibataire : la voix libre pour une nouvelle rencontre.

Citations

«Les problèmes dans le couple commencent quand l'un veut
changer l'autre». Bert Hellinger, fondateur de la constellation
de famille.

« La relation de couple est comme une danse intense entre une
explosion et un silence ». Marie Jacquat, thérapeute en
nouvelle constellation de famille.

www.marie-jacquat-sempre-amore.ch